

Sammel- und Verwertungsquoten von Giesecke+Devrient in Deutschland

Als Hersteller von Smartcards nimmt Giesecke+Devrient seine Produktverantwortung im Bereich von Elektro- und Elektronik-Altgeräten wahr. Ressourcen können bereits durch effizientes Recycling geschont werden. Durch die getrennte Sammlung von Elektro- und Elektronikgeräten wird eine richtige Behandlung sowie die Rückgewinnung und Wiederverwendung gewährleistet.

Durch regelmäßiges Berichten der Mengenmeldung, an die zuständigen Behörden, kann das Ministerium für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit und Verbraucherschutz (BMUV) die in Deutschland erreichten und an die EU-Kommission zu übermittelnden quantitativen Zielvorgaben jährlich auf seiner Internetseite veröffentlichen.

<https://www.bmuv.de/themen/wasser-ressourcen-abfall/kreislaufwirtschaft/statistiken/elektro-und-elektronikaltgeraete>